

社友会本部40周年に当たって

社友会(本部)が1980年(昭和55年)4月に設立され、2020年に40周年を迎えました。

大阪本部においては、記念行事(記念講演／懇親会)を開催し、会員皆様と一緒に会お祝いすべく計画をしておりました。しかし、新型コロナウィルス感染症が蔓延し、その終息が見込めないことから、記念行事開催を断念し、記念品でもって、会員個々にではありますが、40周年をお祝いすることと致しました。

私たち会員は、入社以来、職場(事業所)は異なりますが、それぞれの青春時代を過ごしたのは、会社(早川電機工業／シャープ株式会社)であり、そのメモリアルとして、社友会本部設立40周年記念品として作成したものです。

記念品の一つは、青春時代の象徴である会社関係を示す品を、もう一つは、これからの日常生活において活用頂ける品を、という想いで作成致しましたので、ご家庭で、ご自身の身の回りに置いて、活用頂ければ幸いります。

[社友会本部設立40周年記念品]

①メモリアルポストカード

(本社建屋、創業者等のカード4枚) & フォトフレーム

②スライドルーペ(ロゴ入り)

社友会活動も、この2年間は以前のように対面での活動が満足に実施できませんでした。今後も、新型コロナウィルスの完全終息が見込めず、ウイズコロナの時代になると言われております。しかし、ワクチン、予防薬、治療薬等の進展も見られ、コロナとの共存の中であっても、以前のように対面での活動ができる新たなステージがやって来るものと思っております。

今後とも、社友会に対し、格別のご支援、ご協力頂けますようよろしくお願ひ申し上げますと共に、会員各位におかれては、お互いそれなりの高齢者でありますので、健康に、体調には今まで以上に留意され、これから的人生を楽しくお過ごし頂きますよう祈念申し上げ、40周年記念のご挨拶を兼ねて、記念品のお届けとさせて頂きます。

シャープ社友会
会長 嶋本敏男